

令和7年度 たいようぐみ 保育参観アンケート

園での子供の様子が見れて、とても良かったです。

とても良かったです、声掛けの仕方など自分の育児の参考になるなと思いました

普段の保育園での過ごし方を見ることができたので、嬉しく思います。参観者が1名の為、定期的に実施があればいいなと感じました。

先生方の指導はとてもわかりやすく、就学に向けてイメージが持てました。

普段見れない子供の姿を見れて親は嬉しかったし、親が見に来てくれたって子供も喜んでました。ちゃんと椅子に座れてる、先生の話聞いてる事を見れて安心しました

参観日の実施をしていただきありがとうございました。普段なかなか見ることのできない子どもの保育園での様子を見る事が出来て良かったです。また、お友達と会話をしながら折紙をしていてとても楽しそうにしている姿を見ることができ、安心しました。来年以降もぜひ実施して頂きたいです。

こども園で楽しく活動する姿を見ることができて、とても良かったです。特に、お友達と話したり、助け合ったり、家とは違う姿が見れることは貴重でした。参観する環境も支障はなく、開始時間前でも部屋内に案内してもらえたのはありがたいです。

子どもたちの緊張してる様子も見れたし、その中でも頑張る姿にも成長を感じました。コロナから保育参加や参観がなくなったり、発表会も幼児さんだけやったりと人前で発表する機会がなかなかないので、またぜひ続けて欲しいです。

子供の保育園での様子、他の子との関わりを見ることができて有意義だった。

最初に座った位置が子供が少し見えにくい位置だったので、先生サイドから見やすい位置確認や移動してもいいよの声かけがあれば嬉しかったです  
内容は普段の様子が伺えて良かったです

クラスでの製作時の子供の様子がよくわかりました。

先生のお話ちゃんと聞いてるのかな？みんなと同じように動いているのかな？と気になっていたので参加できてよかったです。

お友達と楽しそうに製作をしている様子も見ることができてよかったです。

お忙しいところ時間を割いて頂きありがとうございました。

また参観できることを楽しみにしています。

園での様子が見れて嬉しかったのと、お友達と会話できていることに安心しました。

集団生活での姿を見る機会がなかったので先生の話聞き、自分なりに一生懸命取り組む姿を見れて良かったです。「毎日こんな風に頑張っているんだなあ」と思いました。ありがとうございました。

普段、園でどんな風に過ごしてるのか見る事ができて嬉しかったです。子どももすごく喜んでいました。先生が子ども達に対してする声かけもすごく優しく、子どもの気持ちに寄り添ってあげていてさすがだなと思いました。

是非これからも参観日続けてほしいです。

他にもどんな事をして過ごしているのか、色々見てみたいです。

1家族2名まで参加できるようにしてもらえると嬉しいです。

日常をみれてとても安心できました

子供の保育園での活動、友達との関わりを見ることができ、良い機会でした。

私はちょうど近くに自分の子供がいたのでよく見えましたが、場所的に遠くて見えにくい方もいたかもしれません。子供たちが気にしてしまいそうなので難しいかもしれないですが、保護者側ももう少し身動きが取れたらいいかなと思いました。

はじめて見学して、成長を感じて嬉しかったです。運動をしてるところもぜひ見たいです。ありがとうございます。

私(親)が教室に入る前から、他の保護者の方もおられたので、自分の子どもがもう緊張している感じがありました。その中でもなんとか折り紙をおったり、頑張っている姿が見られて良かったです。親がいないところで保育園で出している子供の素の姿も見たいなと思いました。でも、子どもにとってとてもいい経験になったと思います。ありがとうございました。

保育園で過ごしている様子を見ることができ、大変良かったです。ありがとうございました。

ブログの写真だけでは話を聞いている姿がわかりませんがそんな子どもの姿を見ることができよかったです。

来年からもやってくれたら嬉しいです。

近い人ばかりでないなか車で来園できないので、手段が自転車や歩きと考えるとこの暑い中は大変だと思うので、時期がもう少し違うと良いかなと思いました。

6月は梅雨で雨ばかり、ここを逃すと運動会となかなか難しいですが、

子どもの友達との関わりが見ることができて、とても嬉しかったです。ありがとうございました。

保育園での姿が見れてとても良かったです。家ではおちゃらけな姿が多いですが、少し緊張してる様で貴重な姿が見られました。私の場所からは娘の表情も見られましたが、後ろ姿しか見られなかった方もおられたかと思います。